

la fiesta de inauguración acabó, en la despedida, felicitaciones para la nueva empresa y sus representantes que, no cabe duda, que se lo supieron montar muy bien.

Y de detalles Batimat a detalles Unión Fenosa, que aprovechó la Semana de la Provincia para darle un repaso a su imagen y acercarse al ciudadano mostrándole las ventajas de todo tipo que tiene la electricidad. El stand que ocupó Unión Fenosa fue uno de los más grandes y mejor montados, pero el director provincial de esta empresa, **Jaime Sánchez Escribano**, se encargó de dejar claro que *«esto no responde a ningún afán de pretensión, sino a exigencia de lo que nos hemos propuesto, que es mostrar a hosteleros y particulares las últimas novedades de la cocina eléctrica»*.

**Jaime Sánchez**, con sus suaves maneras y claras explicaciones convenció a más de un ama de casa de las cualidades del uso de la electricidad en la cocina. *«Las amas de casa son las que más se han interesado en el stand de Unión Fenosa —explica el director provincial de Fenosa— porque son las más preocupadas por el ahorro»*.

Un chef francés ha dado demostraciones en esta Semana de cómo es posible cocinar con las últimas novedades en cocinas eléctricas y hornos de vapor que ahorran dinero, tiempo y ganan en calidad.

Unión Fenosa ha dejado claro que se interesa por el usuario y **Jaime Sánchez** ha querido: *«Quitar un poco esa imagen de ogro que tiene la empresa, porque es totalmente incorrecta»*. Hubo quien comentó que la empresa se prepara de cara al gas ciudad que se avecina.

PRADO LOPEZ



El director provincial de Telefónica, Francisco Arroyo, se quedó prendado de algunos detalles Batimat.



Fueron muchos los constructores y promotores de toda la provincia que acudieron a la inauguración.



Jaime Sánchez. Director provincial de Unión Fenosa, en un momento de la demostración culinaria con las novedosas cocinas eléctricas.